

ILSE UND PAUL LORENZ GEDÄCHTNISTURNIER in Leonberg

Bereits zum fünften mal findet in Baden-Württemberg am 13./14. Juni ein Turnier zum Gedächtnis von Ilse und Paul Lorenz statt. Seit 2006 wird dieses Turnier auf dem Gelände des RFVs Leonberg ausgetragen, bei welchem das Ehepaar mehrere Jahre tätig war.

Ilse und Paul Lorenz haben sich in Baden-Württemberg, sowie weit darüber hinaus – bis auf internationale Ebene – für den Voltigiersport engagiert.

Dabei haben sie sich aktiv an der Entwicklung des Voltigiersports im In- und Ausland beteiligt. Sie waren erfolgreiche Ausbilder und mit Ihren Voltigiergruppen mehrfacher Deutscher Meister.

Des weiteren engagierten sie sich bei der Organisation und Durchführung von zahlreichen Longier- und Ausbilderlehrgängen sowie bei Fachtagungen in ganz Europa.

Mit ihrer Unterstützung fanden die ersten CVIs in Nord- und Südamerika statt. Auch betreute Ilse Lorenz die Hearst-Trophy von 1990 bis 1993 mit Stationen in London, Stockholm, Moskau, Washington, Vancouver und San Francisco.



Synchronvoltigieren mit 3 Pferden, eine Spezialität von Paul Lorenz



Die Stuttgarter Gruppe wurde Deutscher Meister bei der DM in Darmstadt unter Leitung von Ilse Lorenz

Ihre Kraft schöpften Sie aus der Liebe zu Pferden, dem Spaß mit jungen Menschen zu arbeiten sowie dem Willen etwas Neues zu bewegen und damit im Sport erfolgreich zu sein – dabei immer aber auf das Wohl der Pferde bedacht.

Das Ilse und Paul Lorenz Gedächtnisturnier dient dazu, das Engagement der beiden zu würdigen und ihrem selbstlosen Einsatz zu gedenken.

Bereits zum dritten mal wird im Rahmen dieses Turniers der Lorenz-Voltigier-Pokal vergeben. Dabei handelt es sich um einen Wanderpokal, der an den erfolgreichsten Verein des Turniers geht.



Das heutige S**-Team des RFVs Leonberg 2009 in Saumur – der Grundstein für ihren Erfolg wurde vom Ehepaar Lorenz gelegt.

Eingeladen sind S**-S*(Junior-) sowie M*/**-Gruppen, Einzelvoltigierer und Doppelvoltigierer aus Baden-Württemberg aber auch aus anderen Bundesländern und aus dem benachbarten Ausland. Da dem Ehepaar Lorenz stets die Ausbildung der Pferde am Herzen lag findet außerdem eine Voltigierpferdeprüfung für Nachwuchspferde statt.

Auf der Anlage des RFVs mit ihren beiden Reithallen sowie mehreren Außenplätzen wurden bereits mehrere Süddeutsche und Baden-Württembergische Meisterschaften ausgetragen. Ein erfahrenes Organisationskomitee sorgt für einen reibungslosen Ablauf und das leibliche Wohl von Teilnehmern und Zuschauern. Außerdem ist für ein buntes Rahmenprogramm mit Verkaufsständen, VIP-Empfang sowie einer 'After-Volti-Party` am Samstag Abend geplant.

Nähere Informationen zu Ausschreibung, Organisation etc. unter www.voltigieren-leonberg.de